

Flensburg

Biogasanlage liefert Fernwärme

[16.10.2015] Die Firma Hansen Biogas mit Sitz in Wees und die Stadtwerke Flensburg haben einen Wärmeliefervertrag geschlossen. Geplant ist eine jährliche Einspeisung von knapp 2.000 Megawattstunden.

Ab dem Jahr 2016 wird der Weeser Landwirtschaftsbetrieb Hansen Biogas Wärme aus erneuerbaren Energien in das Fernwärmenetz der Stadtwerke Flensburg (SWFL) einspeisen. Das haben beide Unternehmen mit einem Wärmeliefervertrag besiegelt, melden die Stadtwerke. Die Wärme wird von Hansen Biogas in zwei Blockheizkraftwerken (BHKW) produziert, wobei das Biogas aus der eigenen Anlage stammt. Die Biogas-Fernwärme wird an Stadtwerke-Kunden in der Gemeinde Wees und im Flensburger Ortsteil Kauslund geliefert. Geplant ist eine Einspeisung von knapp 2.000 Megawattstunden (MWh) pro Jahr. Damit können voraussichtlich rund 150 Einfamilienhäuser beheizt werden. Stadtwerke-Geschäftsführer Maik Render: „Eines unserer Ziele gemäß unserer SWFL-Strategie, die wir mit der Politik vereinbart haben, ist die Durchführung zusätzlicher Öko-Maßnahmen. Aus der Kooperation mit Biogas Hansen folgt bereits die zweite grüne Fernwärmeeinspeisung in das Flensburger Wärmenetz. Denn ab nächstem Jahr wird zusätzlich grüne Wärme aus erneuerbaren Energie aus dem Flensburger Klärwerk in unser Netz eingespeist.“

(me)

Stichwörter: Bioenergie, Fernwärme, Hansen Biogas, Stadtwerke Flensburg